

## ABSTRAK

Rizki, Dyah Ayu Muthia. 2019. Skripsi. **Pengaruh Ukuran Perusahaan, Leverage, Profitabilitas, dan Dewan Komisaris Independen terhadap Pengungkapan Modal Intelektual pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada Perusahaan Sektor Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016-2017 dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh secara Simultan diantara variabel Ukuran Perusahaan, *Leverage*, *Profitabilitas*, dan Dewan Komisaris Independen terhadap Pengungkapan Modal Intelektual pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2016-2017, untuk mengetahui pengaruh secara Parsial diantara variabel Ukuran Perusahaan, *Leverage*, *Profitabilitas*, dan Dewan Komisaris Independen terhadap Pengungkapan Modal Intelektual pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2013-2017.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif asosiatif. Variabel yang digunakan terdiri dari Ukuran Perusahaan ( $X_1$ ), *Leverage* ( $X_2$ ), dan *Profitabilitas* ( $X_3$ ) dan Dewan Komisaris Independen ( $X_4$ ) terhadap Pengungkapan Modal Intelektual ( $Y$ ). Metode pengumpulan data dengan dokumentasi, sampel berupa 38 perusahaan Perbankan yang laporan keuangan tahunan tersedia lengkap dan tidak mengalami delisting dari tahun 2013-2017. Metode analisis data berupa analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan tidak signifikan dapat diketahui bahwa variabel Ukuran Perusahaan, *Leverage*, *Profitabilitas*, dan Dewan Komisaris Independen secara simultan berpengaruh terhadap Pengungkapan Modal Intelektual yang dibuktikan dengan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  dengan tingkat signifikansi  $\alpha = 0,05$ , secara parsial variabel Ukuran Perusahaan dan *Profitabilitas* terhadap Pengungkapan Modal Intelektual yang dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dengan tingkat signifikansi  $\alpha = 0,05$ , sedangkan *Leverage* dan Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh terhadap Pengungkapan Modal Intelektual pada Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2016-2017.

**Kata Kunci** : Ukuran Perusahaan, *Leverage*, *Profitabilitas*, Dewan Komisaris Independen, Pengungkapan Modal Intelektual